
Propuesta de Presupuesto Participativo 2024 
“Actívate, caminemos juntos” 

Colonia: Lomas de Satélite 
Sector: Satélite Mederos 
Descripción: Renovación de instalaciones del parque ubicado en la Col. Lomas de Satélite, 
(Parque Ana Sofía Ruiz) 

 

 
Ubicación: Parque: Colonia Lomas de Satélite, 64969, Monterrey, N.L. 
(Lat: 25.601 - Long: -100.274 id:639 Nombre:Lomas de Satélite) 

Entre calles: Pescaditos, Cisnes y Flamingos 
 

https://maps.app.goo.gl/1VwMqaNBy4oAWrb59 

https://maps.app.goo.gl/1VwMqaNBy4oAWrb59


Situación actual de parque: 
Nuestro parque tiene más de 30 años de antigüedad y representa un lugar muy valioso para los 

niños, adolescentes, adultos y personas mayores que habitamos la colonia ya que es el área 
de esparcimiento y recreación donde nos unimos como vecinos y compartimos momentos en  
familia, y aunque nos es muy grande sin duda es de mucho uso por los colonos de Lomas de 

Satélite, así como de los habitantes de las más de 8 torres de departamentos que se encuentran 
una cuadra arriba de nuestra colonia, donde la cancha más cercana que se tiene en común es 

la de nuestro parque Ana Sofía Ruíz, sin embargo lastimosamente hoy en día denota abandono 
y olvido con banquetas fracturadas, luminarias fundidas, cancha con grietas y desnivelada, 
barda con desprendimiento, tableros en degradación, así como falta de barandal y/o cercado 

en el área de juegos infantiles, lo cual ha provocado que un área tan valiosa y con necesidad 
de uso en la actualidad deje de ser un lugar de reunión, esparcimiento y actividad física y vaya 

convirtiéndose en un lugar de poca afluencia, inseguro y que denota descuido y desatención. 

 
 

Propuesta: 

1. Renovación de cancha:  
Estamos solicitando contar con la renovación de la cancha de basquetball que tenemos actualmente, 
así como el acceso a ella considerando un acceso inclusivo con rampas en los caminos que llegan a la 
misma, así como considerar restauración en la barda que delimita la cancha, pintura, tableros, aros de 
basquetbol con red, así como nivelación de la misma ya que cuando se juega en ella todos los balones 
se van para un mismo lado, y por la mala condición del concreto al desplazarse sobre ella los 
jugadores de tropiezan en las grietas por lo que es importante que se instale una superficie lisa que 
permita el buen rebote del balón 

 
*Fotografías de cancha desnivelada, con grietas, cuarteaduras, concreto en malas condiciones, tableros 
con tabla que se cae a pedazos y barda con desprendimiento de maya y fisura. 

 

   

   

     

Tablero en muy mal estado Tablero en muy mal estado 



                 
 

 

         
 

                                            
 
 

 
 
 

 
 

Tablero en muy mal estado Barda cuarteada 

Desnivel en cancha bastante pronunciado 



                                           
 

 

Cancha con hundimientos y desnivelada 



 

2. Seguridad en área de juegos para niños: 

Solicitamos instalación de barandales con protección anti animales silvestres, ya que constantemente 
tenemos visitas de coyotes, osos, jabalíes y mapaches en el parque lo cual deja desprotegidos a los más 
pequeños, así como la incorporación de rampas con el objetivo de cualquier persona que requiera 
desplazarse en silla de ruedas, carriola o patines pueda tener acceso al mismo. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
*Área de juegos infantiles sin protecciones, el barandal se cayó en varias partes del área de juegos, y  
al estar en área elevada los niños se caen por la barda correr cerca de ahí, cuando llueve se levanta 
lodo en la terracería y las bancas tienen pedazos rotos 



Beneficiados: 
Creemos rotundamente que las instalaciones comunitarias mejoran la vida de los residentes y vecinos 
de la colonia y que aunque contamos con instalaciones que son de alguna forma utilizables, se han 
deteriorado o vuelto peligrosas y requieren ser revitalizadas por lo cual las más de 40 viviendas de la 
colonia, más los vecinos de las más de 8 torres de departamentos que también hacen uso de la 
instalaciones del parque somos algunos de los ciudadanos que buscamos está posible mejoría a 
nuestro parque. 


